

Santé

En guerre contre la polio

CNE
Port-Gentil/Gabon

LA garderie de Masuku a prêté son cadre à la cérémonie de lancement officiel de la campagne nationale de vaccination contre la poliomyélite pour le compte de l'Ogooué-Maritime. Plusieurs autorités de la place, dont le gouverneur Patrice Ontina, y ont pris part. Occasion pour le directeur régional de la Santé maritime, Clet Ovono Edzo, de situer le contexte de cette campagne qui, a-t-il dit, fait suite aux instructions données par le chef de l'Etat,

Ali Bongo Ondimba, au gouvernement de mettre en œuvre les activités de l'initiative mondiale de l'éradication de cette maladie. Ajoutant qu'elle répond aussi au souci des gouvernants et des partenaires (OMS, Unicef et Fondation Sylvia Bongo Ondimba) de donner la chance aux enfants de vivre longtemps et en bonne santé, dans un pays libéré de la poliomyélite. Patrice Ontina après avoir remercié les plus hautes autorités de l'État pour leur engagement dans l'éradication de cette maladie, a invité les parents à faire vacciner leurs enfants pour préserver leur santé.



Photo : CNE

Marie-Eugénie Camara, préfet de Bendjé, administrant les gouttes de vaccin contre la polio à un enfant.

Jusqu'au 21 octobre 2017, les agents vaccinateurs feront le tour des domiciles, des préscolaires et des lieux publics de la province pour administrer les gouttes de vaccin contre la polio. Les centres fixes de vaccination habituels de la province seront ouverts à la population-cible pour cette campagne, dont l'objectif est d'augmenter l'immunité collective chez les enfants de 0 à 5 ans, déjà vaccinés ou non. Au sortir de cette caravane, le Gabon a l'ambition d'être certifié par l'OMS "pays libéré de la poliomyélite" d'ici à fin 2017. D'où la nécessité d'impliquer les populations.

Vie des partis politiques/PDG/En prélude au congrès provincial

Albert Richard Royembo : " œuvrons au rayonnement du parti "

RAD
Port-Gentil/Gabon

C'EST demain que s'ouvre, à la foire municipale, le congrès provincial du Parti démocratique gabonais (PDG) pour l'Ogooué-Maritime. Lequel regroupera, jusqu'à dimanche, les militants de cette formation venus de toute la province, avec pour objectif de préparer le congrès national prévu en décembre prochain à Libreville. En attendant cette rencontre, la fédération communale "C" installée dans le 3e arrondissement, s'est réunie mercredi à la mairie de cette circonscription. Autour du secrétaire fédéral, Ulrich Nkoma, on notait aussi la présence de Robert Ogandaga et Albert Richard Royembo, membres, respectivement du bureau politique et du conseil national. Après l'exécution de



Photo : Julie Nguimbi

Albert Richard Royembo (3e à partir de la droite) s'adressant...



Photo : Julie Nguimbi

...aux militants venus nombreux à la rencontre.

l'hymne du parti et l'observation d'une minute de silence en mémoire d'une militante récemment décédée, Ulrich Nkoma a jeté un regard froid sur la vie du parti dans son rayon d'action, avant de vérifier ses effectifs et les militants restés fidèles. Les listes des membres du bureau politique, du conseil national et du comité central ont été passées au crible. Les se-

crétaires de section ont aussi été mis à contribution pour le même exercice dans leurs unités, faisant des propositions à consigner dans un rapport à soumettre au Conseil provincial. Le tour est ensuite revenu à Albert Richard Royembo de donner lecture de la lettre de cadrage du secrétariat exécutif du PDG. Éclairant la lanterne des

militants sur des passages qui pouvaient prêter à confusion, il a insisté surtout sur les concepts de "remobilisation, reconquête et de rayonnement". Avant de revenir sur ce que l'on entend par "bon militant". Et d'inviter les responsables des organes de base à œuvrer au rayonnement du parti. Ceci passe, selon lui, par la remobilisation des militants et le recon-

quête du terrain. Appelant à la vulgarisation des statuts et règlement du parti présidé par Ali Bongo Ondimba. Car, pour lui, le bon militant doit être avant tout au fait du contenu de ces supports et de la philosophie du parti pour pouvoir y adhérer librement. Il a, par ailleurs, appelé à la

fidélité, à la discipline et au respect de la hiérarchie. «Nous allons nous redéployer sur le terrain pour un travail qui devra, à terme, permettre de disposer de la cartographie des vrais militants du parti», a-t-il confié, non sans sonner la fin du saupoudrage sur les effectifs.

Ouverture des Conseils provinciaux par l'Ogooué-Maritime
Un choix salué par les militants marigovéens

E.L.
Port-Gentil/Gabon

LA ville de sable ouvre, ce week-end, le bal des conseils provinciaux du PDG. Ce que saluent les militants de cette formation politique de l'Ogooué-Maritime, d'autant que ces assises coïncident avec la première sortie officielle du nouveau secrétaire général du parti, Éric Dodo Bounguendza, dans l'arrière-pays. Pour le secrétaire national Ange James Akanda, «ce choix porté sur l'Ogooué-Maritime constitue un motif de fierté pour les militants marigovéens, lesquels re-



Photo : Eric Laphéta

Le secrétaire national du PDG pour l'Ogooué-Maritime, Ange James Akanda, appelle à la mobilisation.

mercient la hiérarchie du parti pour cette confiance renouvelée.» Rappelant que c'est dans la capitale économique que le président du parti, par ailleurs chef

de l'Etat, avait annoncé sa candidature à la présidentielle du 27 août 2016. Pour lui, le week-end à venir sera l'occasion de «prouver que, malgré les ré-

sultats insatisfaisants enregistrés lors de cette Présidentielle, le PDG compte de nombreux militants dans la province qui travaillent pour que le parti continue de dominer l'échiquier politique national.» C'est du reste le sens donné aux réunions préparatoires qui se sont tenues à Libreville et dans les différents départements de l'Ogooué-Maritime. Les retrouvailles de ce week-end marqueront, selon lui, le début d'une ère nouvelle dans le fonctionnement du PDG. A cet effet, il invite les uns et les autres à intégrer les différentes commissions de travail pour réfléchir ensemble sur l'avenir du parti.

Clic clac



Photo : Sidonie Ambonguila

Piège à crabes

Le principe consiste à appâter la proie avec quelque chose qu'elle aime. Friand de noix de palme mûre, le crustacé, en sortant de son trou, se dirigera certainement à l'intérieur de ce réceptacle contenant l'objet du désir. Mais mal lui en prendra : il s'en délectera avant d'être croqué à son tour, car le piège se refermera sur lui, après avoir coupé le fil sur lequel est attachée la noix et soutenant le couvercle. Vous avez dit génie créateur ?